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Drahtloser Nackenlautsprecher 
„Herco“

Multimedia

Wireless Audio
BT 5.0

Technische Änderungen und Irrtümer vorbehalten / Improvement and changes of the  technical specifications and other data’s could be made without prior notice

Bequem und angenehm zu tragender Stereo Nackenlautsprecher mit 
2 x 3 Watt Lautsprechern, Passivlautsprechern und Bassrefl ex.
Die Lautsprecher sind auf die Ohren ausgerichtet und bieten vollen 
3D Sound. Dadurch dass der Speaker auf den Schultern aufl iegt, wird der 
Bass fühlbar übertragen und die Musik bekommt mehr Volumen. Schon bei 
geringer Lautstärke können Sie Ihre Musik genießen ohne die Umgebung 
dabei zu stören. Im Gegenzug nehmen Sie Geräusche wie z.B. das Klingeln 
an der Haustür wahr. 
Der Nackenlautsprecher hat eine geringe Latenz und Audiodaten werden 
sehr schnell übertragen. Audiodaten können drahtlos empfangen, oder 
direkt von einer Micro SD-Karte abgespielt werden. Durch das interne 
Mikrofon können freihändig Telefonate geführt werden. 
Gesteuert werden die Musik und die Telefonfunktionen über die gut 
erreichbaren Tasten am Speaker. Der Nackenlautsprecher ist vielseitig 
einsetzbar, zum Fernsehen, Spielen, Sport und vieles mehr. Durch den 
integrierten Akku ist der Speaker auch ein idealer Begleiter für unterwegs.

Technische Daten:
• BT V 5.0
• Reichweite: Bis zu 15 m 
• Micro SD-Kartensteckplatz
• Ausgangsleistung: 2 x 3 Watt
• 2 Stück Passivlautsprecher, bassverstärkt
• Internes Mikrofon
• Drei-Tasten-Steuerung
• Eingebauter 500mAh Li-Akku
• Musik/Gesprächszeit: Bis zu 10 Stunden                  
• Gewicht: 173,5g

Comfortable and pleasant to wear stereo neck speaker with 
2 x 3 watt speakers, passive speakers and bass refl ex. 
The speakers are aligned to the ears and provide full 3D sound. 
Because the speaker rests on the shoulders, the bass is transmitted 
tangibly and the music gets more volume. Even at low volume you 
can enjoy your music without disturbing the environment. In turn, you 
perceive sounds such as the ringing of the front door. 
The neck speaker has low latency and audio data is transmitted very 
quickly. Audio data can be received wirelessly, or played directly from 
a Micro SD card. Hands-free phone calls can be made through the 
internal microphone. 
The music and phone functions are controlled via the easily acces-
sible buttons on the speaker. The neck speaker is versatile, for 
watching TV, playing games, sports and much more. The integrated 
rechargeable battery also makes the speaker an ideal companion 
for on the go.

Technical Data:
• BT V 5.0
• Working range: Up to 15 M 
• Micro SD card slot
• Output power: 2 x  3 Watts
• 2pcs passive radiators, bass enhanced
• Built-in Microphone
• Three-button control
• Built in 500mAh Li Battery
• Operation time: Up to 10 hours                  
• Weight: 173,5g

Hands-Free 

Micro SD Slot
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Produkt-Info

500 mAh

Comfortable to wear

3D Sound
Superior Bass


